



58/2011

Kiel, 20. Mai 2011

Neue Homepage des Schleswig-Holsteinischen Landtages ist online

Kiel (SHL) – Die neue Homepage des Schleswig-Holsteinischen Landtages ist seit heute (Freitag 20. Mai) online. Der bisherige Internetauftritt wurde in den vergangenen Monaten intensiv überarbeitet und in der Form eines Internet-Portals neu gestaltet. Die Homepage präsentiert sich damit unter der bisherigen Webadresse www.sh-landtag.de attraktiver, benutzerfreundlicher und technisch moderner. Alle bestehenden Internetangebote wie plenum-online, der Presseticker oder auch die Infothek werden auf dem neuen Portal zusammengeführt und sollen nach und nach integriert bzw. optisch neu gestaltet werden.